



# TEDyBEAR

Lettre d'information n°1  
Septembre 2020

Le centre TEDyBEAR a réouvert ses portes le 26 Août. Dès les premiers jours, quelques enfants portaient un masque, aucun n'était surpris ou effrayé de nous voir en porter, et tout le monde avait appris le mot « masque ».



- Gaël Poli ne fait plus partie de l'établissement. Actuellement, le Pr Nadel le remplace dans toutes ses missions.
- La rentrée s'est faite avec Patricia Monsigny, Hélène Chambard, Pauline Adam, Nore Zhou et Cindy Martin, psychologue entrée en Juin, ainsi qu'avec Angèle Surcin, psychomotricienne en alternance pour diplôme d'expert, et Claudia Fortes, nouvelle monitrice-éducatrice.
- Notre thème de rentrée, coordonné par Elsa, est la connaissance du corps. Tout le monde traite ce thème de toutes sortes de façons, dans les différents ateliers.
- Nous avons récupéré notre plate-forme virtuelle. Grâce à cette plate-forme, Justin exerce les enfants à porter un objet avec Michou ou Lola, deux petits avatars. Tout en s'amusant, cela permet d'apprendre à se coordonner avec l'autre, à adapter ses mouvements à ceux de l'autre, à aider. Certains de nos enfants n'aident pas souvent et il est bon de les entraîner à savoir le faire.



Sur la page suivante, vous trouverez la photo de notre belle équipe et la fresque des vacances sur le thème « masque ».





De gauche à droite : Elsa, Karen, Rania, Chantal, Aurélie, Evelyn, Justin, Jessica.

